

Docteure Valérie SCHWITZGEBEL

**Médecin adjointe agrégée, Privat Docent
Responsable de l'unité d'endocrinologie et diabétologie pédiatriques du service
développement et croissance des HUG**

La Dre Valérie Schwitzgebel est responsable de l'unité d'endocrinologie & diabétologie pédiatriques à l'Hôpital des enfants (HUG) à Genève.

La Dre Schwitzgebel a fait ses études à Berne où elle a obtenu son diplôme de médecine ainsi que son Doctorat.

Elle a ensuite suivie une formation d'endocrinologie et diabétologie pédiatriques à l'hôpital des enfants à Genève et a poursuivi sa formation à l'Université de San Francisco aux USA durant 3 ans.

Pendant cette période, elle entreprend une recherche sur le développement du pancréas et le diabète.

De retour à Genève, elle poursuit et étend cette recherche en tant que responsable de l'unité tout en continuant à assurer le suivi clinique et traitement des jeunes diabétiques ainsi qu'enfants et adolescents présentant des pathologies hormonales.

Elle est également la présidente de la Société suisse d'endocrinologie et diabétologie pédiatriques (SSEDP/SGPED).

Elle est l'auteur de nombreuses publications et chapitres de livres sur le diabète et développement du pancréas.